

Hinweise zu den Ergebnissen LMT (landwirtschaftliche Mindesttätigkeit) 05.08.2024

Seit der KW 31 sind neben den ersten Ergebnissen der Kulturartenbestimmung (NC) ebenfalls die ersten Ergebnisse der LMT in DIANAweb eingestellt worden.

Zu beachten ist Folgendes:

- Die Ergebnisse werden im 14-tägigen Rhythmus jeweils um Anfang/Mitte des Monats aktualisiert. Die Ergebnisse bilden keinen finalen Stand ab, sondern werden in den genannten Abständen aktualisiert.
- Folgende Ergebnisse sind möglich:
 - o LMT ist erkannt worden „ja“
 - o LMT ist noch nicht erkannt worden „nein“
 - o Zur Fläche liegen noch gar keine Ergebnisse vor „leer“
- Wenn der Status „nein“ dargestellt wird, kann der Grund sein, dass aufgrund von zu wenigen vorliegenden Satellitenbildern (z.B. Bewölkung) keine abschließende Aussage möglich ist.
- Zwischen der Durchführung einer Tätigkeit und der Detektion besteht ein zeitlicher Verzug, weshalb eine ggfs. für eine Fläche mit bereits durchgeführter Tätigkeit noch „nein“ dargestellt wird.
- Der Status „ja“ wird vergeben, wenn eine landw. Tätigkeit erkannt wurde. Dies geschieht vereinfacht zusammengefasst, wenn auf einer Fläche ein hoher Biomasseabfall (wie z.B. für eine Mahd charakteristisch) in Verbindung mit einem folgenden Biomasseanstieg auf aufeinander folgenden Satellitenbildern detektiert wird.
- Die Ergebnisse spiegeln immer den Stand der letzten Beobachtung wieder, d.h. nach einer neuen Ergebnislieferung können sich die Ergebnisse ändern (z.B. aus „nein“ wird „ja“ aufgrund einer durchgeführten Tätigkeit).